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―今年度の給食の取り組み―

今年度は、約３年ぶりに、一学期から保護者による給食活動を再開させることができ
ました。当番は５名程度で、できる限り同じクラスの固定メンバーでグループを組み回
しました。欠席者が出た場合も、予備には⼊らず、出席したメンバーで行い、保護者の
安心安全により留意してまいりました。また、これまでに幾度も検証を重ねてきたマ
ニュアルをもとに、一年間通して無事に給食を提供することができました。
給食の調理員、栄養士の先生⽅と共に、少人数の給食当番でも、栄養たっぷり、愛情

たっぷりのメニューを子どもたちに届けることができました。
あらためまして先生⽅、保護者の皆様、ご協⼒ありがとうございました。

⾷育だより
春色なごやかな季節、食育研究会会員の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申

し上げます。また、平素より食育研究会へのご理解、ご協⼒、ご支援を賜りまして誠に
ありがとうございます。
今年度も、まだまだ先の見通しがつかない⽇が続いておりますが、子ども達の笑顔を

一番に考え、今できることに一つずつ丁寧に取り組んでまいりました。今後も、給食づ
くりや食に関する取り組みを通し、試行錯誤しながら、前向きに進んでまいります。

１⽇もかけることなく
給食を届けることが
できました！

「お芋４回もおかわりしたんだよ！」
「あまくて、くりみたいなあじやった。」
開催⽇は天候にも恵まれ、園庭は焼き芋

を食べる子どもたちのにこにこ、ほくほく
の笑顔でいっぱいになりました。コロナ渦
で、様々な行事が制限されている中で、子
ども達の心のどこかにきっと残っていく、
このような機会を大切にしていきたいと思
います。

皆様から徴収している食育研究会会費は栄養士、調理師の先生の人件費、幼稚園と協⼒しての食育活
動(焼き芋大会など)に大事に使わせて頂いております。幼稚園ホームページでも過去の活動内容をご覧
いただけますので、一度ご覧になってみて下さい。

―給食ワゴンについて―

昨年度より検討を重ねてきた、新しい給食ワゴンが新たに１台納品
されました。従来のものよりも、スリムになり、汁物を⼊れる大缶も
中に収納ができる、安全⾯においてもとても優れたワゴンです。今後
も、残り２台のワゴンの⽼朽化も踏まえ、より給食活動がスムーズに
取り行えるよう、環境整備に努めてまいります。

今年度も無事活動を終えることができました。皆様には、ご理解、ご協力いただき
ましたことにお礼と感謝申しあげます。ありがとうございました。

ー焼き芋大会ー
今年度は感染症対策に十分配慮しながら、12月１⽇（⽊）に焼き芋大会を開催する

ことが出来ました。当⽇は、食育研究会監事、給食給品委員⻑、お⽗さんクラブ、保
育参加の保護者の皆様にお手伝いをいただきました。自分たちで育て収穫した芋や、
芋掘り遠足で収穫した芋を、園庭で焼くこの⽇を、心待ちにしていた子どもたちです。
このような行事が行えるのも、食育研究会会員の皆様のご支援、ご協⼒のおかげで

す。この場をお借りし、御礼申し上げます。

お芋を洗って、新聞紙とアルミホイル
で包んで、お手伝いも大はりきり！

みんなで食べる焼き芋は、あまく
てほかほかで、最高だね！

お⽗さんクラブの皆様が、
朝早くから準備等、頑張って
くださいました！

大人気！
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